

Le SNFOLC 13 informe : **Compte rendu de la grève au collège Giono et de l'audience à l'inspection académique du lundi 7 juin**

Tous les professeurs du Collège Jean GIONO, avec leurs organisations syndicales SNFOLC, CGT, SNES et SUD ont fait grève et ont décidé avec les Parents d'Elèves et leurs représentants de la MPE 13 d'aller immédiatement, ce lundi 7 juin à l'Inspection Académique pour exiger que leurs revendications soient satisfaites.

Le secrétaire départemental du SNFOLC 13 est intervenu auprès de l'Inspection Académique pour que la délégation de l'établissement soit reçue immédiatement et a obtenu l'audience. Présent dans la Délégation, il a réitéré le soutien total du syndicat aux revendications.

En effet, le collège qui en 2017 comptait 350 élèves compte aujourd'hui 630 élèves.

Pour autant le personnel encadrant est resté quasiment le même.

A plusieurs reprises, parents et enseignants sont intervenus auprès du rectorat afin qu'il prenne en compte les problèmes posés par cette augmentation constante des élèves dans l'établissement et aujourd'hui, la situation est arrivée à son terme. Ce n'est plus possible.

En ce sens, parce que les missions d'encadrement et de surveillance sont essentielles au bon déroulement des cours la Délégation intersyndicale de l'Etablissement et la Présidente de la MPE 13 reçus par les représentants du Directeur Académique ont exigé :

- ✓ **1 CPE supplémentaire,**
- ✓ **3 AED,**
- ✓ **1 poste d'aide au secrétariat,**
- ✓ **1 poste de secrétaire de Gestion à temps plein,**
- ✓ **Le remplacement de l'infirmière.**

La déléguée FO est intervenue et a réitéré son soutien plein et entier aux revendications du personnel, en expliquant les problèmes de sécurité qui se

multiplient tant pour les élèves que pour les agents et les professeurs.

La déléguée FO de l'Etablissement a fait état des non remplacement de personnel, de la détérioration des conditions de travail et du manque de moyens.

La représentante de l'Inspection Académique a reconnu cette situation faisant référence à la seule possibilité qui leur ait offerte à savoir le « redéploiement ».

FO a déclaré que c'était inacceptable ! Que la situation du Collège Jean GIONO devait être réglée immédiatement. De très nombreux établissements scolaires connaissent aujourd'hui de grandes difficultés (manque d'heures, manque de postes, manque de personnel...)

FO a déclaré que si Monsieur le Directeur Académique des Bouches-du-Rhône et le Recteur de l'Académie n'ont pas assez de moyens, que le Ministre en donne puisqu'il a restitué deux cents millions d'euros qu'il n'a pas utilisés.

FO a rappelé la nécessité de revenir à un statut national de surveillant qui améliorerait considérablement les conditions de travail de ces personnels, revendication centrale de la grève nationale des AESH du 3 juin qui exigent un vrai statut, un vrai salaire.

La représentante du Directeur Académique a pris des engagements en termes de postes d'AED, de CPE et d'infirmière mais ne pourra donner satisfaction sur le poste de secrétariat administrative.

Elle a proposé à la délégation de se retrouver le 18 juin pour préciser et chiffrer ses engagements.

Pour FO, toutes les revendications doivent être satisfaites.

L'Assemblée Générale (enseignants et personnels en grèves avec leurs organisations syndicales SNFOLC, CGT, SNES et SUD et les parents d'Elèves avec la MPE 13) qui s'est réunie à l'issue de cette audience a décidé la grève des AED mardi 8 juin pour obtenir des garanties immédiates.